
皆様なんだか大変お久しぶりです。といっても11日ぶりです。でも何か久しぶりのような気になります。

ロータリーの毎週例会が生活の一部になっているのは私だけでしょうか？クリスマス夜間例会には大

勢の会員家族の皆様にお越しいただき感謝申し上げます。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報

2016年12月14日（水） 第3027例会

先週の土曜日、10月に行って参りました石巻の少年野球団の阿部様とお会いしました。その際、子

供達の寄せ書きを頂きました。後ほど皆さん見てください。「支援ありがとうございました」「野球頑張り

ます！」「来年は優勝旗を取ります！」感動的なコメントが沢山詰まっています。率直にうれしいですね。

これこそこの奉仕活動をやってよかったな、と改めて感動がよみがえりました。この感動こそロータリー

でしか味わえない感動なのではないでしょうか？支援先とはお互い無理の無い範囲でおおむね3年位

を目処にとお話をしています。この事も大事で地区では新たな奉仕活動は常に模索するように、と言っ

ています。私は奉仕を通しての感動体験こそが正にロータリー活動の根幹なのではないのかと思いま
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す。是非来年も石巻に行きましょう。 また日曜日には今回テストケースとして大宮駅周辺清掃活動をローターアクトと共に

行いました。快晴の日曜日の朝、約1時間、とても清々しい気持ちを経験しました。段取り的にもう少し改良を加えてこれもクラ

ブ公式地域奉仕に育てたいと思います。私もそうですが、声をかけられました。「ご苦労様！どこの団体ですか？」等々。思惑

通りです。この活動はロータリーの広報活動の側面もあるのです。この先に見るのは会員増強です。

今後も皆様に奉仕の切り口を沢山ご提供して参ります。是非どこでも結構です。参加してみて下さい。きっと感動を味わえるは

ずです。本日も最後までお付き合いよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

「埼玉県消防学校の消防教育について」

消防というとなんとなく煙たい存在
かと思います。私も以前は現場で仕
事をしていました。各消防署は市町
村の行政機関です。一方学校は県の
機関になります。職員に対する教育
訓練は4種類に大別されます。新た

に採用されたすべての消防職員に対
して行う6か月間の基礎的教育訓練

である初任教育。特定の分野に関す
る専門的教育訓練である専科教育。

幹部及び幹部昇進予定者に対し、必要な管理監督能力等の
育成を図る幹部教育。それ以外の消防学校で行う、特別の目
的のための教育訓練である特別教育。基本方針は消防職員
及び消防団員に対して、消防の任務を正しく認識させるととも
に、資質の向上、知識・技能の習得、体力の練成、規律の保
持、協同精神の涵養などを主眼とした教育訓練を行い、人格
の高揚に努め、その職務遂行に万全を期すことを目的として
います。「できる者はできない者を助ける事」を教えています。
余談ですが、公務員ですので一般市民の評価の面からパレ
スホテル小坂様から接遇の講習もして頂いています。
現在は鴻巣市にございます。生徒は寮生活になります。初任
教育後は救急車に乗る為の研修、レスキュー、予防査察、火
災調査、など、概ね10日位のプログラムが組まれます。また、

地域から消防団教育、自主防災教育、特別教育等々、各都
道府県の独自性をもった教育も行われます。現場では逃げる
勇気も必要になります。3.11の時にも多くの消防団員や署員
が亡くなっています。

私が入校したのは昭和54年でした。実は消防は休みが多い
のです。2交代3交代制ですので月12～13日の出勤ですので
時間があります。
我々の任務は人命救助、その後の社会復帰です。

私は若いうちにレスキュー研修を受けましたので。期待度が
高かったのです。ある時井戸におばあちゃんが落ちてしまい
救助をして欲しいと県警の依頼で救助する事になったのです。
井戸にロープで降りるのです。無事に引き上げると今度は自
分が地上にあがるのです。しかし、引き上げたおばあちぁん
に手数が多く、なかなか引き上げてくれなかった、という笑い
話のような事がありました。しかし、家族に感謝された事でそ
の事がうれしかった。こんな事が励みになった、消防に入って
よかったな、と思った瞬間でした。

体験談

これからも消防は皆様のために活動していきます。またそ
のような消防員を教育していきます。皆様も地域で感じる事
がありましたらどうぞご指導下さい。

本日はこの様な機会を頂き感謝致
します。

年末を迎え、忙しく
なりますが、市民の
安全、安心の為ご
活躍をご期待申し
上げます。本日はご
講演ありがとうござ
いました。

埼玉県消防学校
教務担当（専科）主席講師 小林 茂 様

（ご紹介の小坂会員
と共に）



小林主席講師、本日はお忙しい中お越しいただき、誠にありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。 小坂良二

小林様、卓話ありがとうございました。 浅野仁 飯野耕司 岩井良彦 祝原英隆 遠藤省吾 小林憲樹 竹内裕司

櫻井義久 進藤博司 徳山義行 橋本和久 星野晃一郎 星野秀敏 本多隆

お客様ようこそ！ 兼杉涼二 齋藤守毅 関口茂 星野秀敏

クリスマス例会にご出席頂いたお客様、会員皆様、ご家族の皆様に感謝申し上げます。 田中康之

クリスマス例会では戸井田さん、」石井さんに司会を快く受けて頂き感謝申し上げます。 田中康之

クリスマス例会では橋本会長、星野幹事に大変お世話になりました。 田中康之

クリスマス例会ではクラブ管理運営委員会の皆さんに設営、受付と手伝って頂きありがとうございました。 田中康之

クリスマス例会運営、田中委員長ありがとうございました。 橋本和久

クリスマス例会ではご心配をおかけして申し訳ありませんでした。 櫻井義久

本日久しぶりの司会です。 清水啓生

清水会員司会お疲れ様です。 小川武士 進藤博司 橋本和久 星野晃一郎 三浦守

快晴、微寒風。完璧なゴミ拾い日和。いいことしていい汗かいていい体験。ありがとうございます。 福島謙二

大宮駅周辺清掃活動にご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。 橋本和久 山本和保

奉仕プロジェクトによる清掃活動多くのご加者ありがとうございました。 星野晃一郎

先日のユネスコ世界寺子屋運動書き損じはがき回収準備作業お疲れ様でした。 長谷川剛

誕生日お祝い頂きました。ありがとうございます。 藤間英雄 橋本和久

昨日パスト会長会では貴重なご意見ありがとうございました。 星野晃一郎

橋本・星野年度もちょうど折り返し点ですね。引き続き頑張ってください。 川島利雄

パスト会長会お世話になりました。 小川和信 中川高志

ゴルフ部会楽しかったです。遠藤委員長ありがとうございました。 善行地潔

次週は今年最後の例会です。大勢のご参加よろしくお願い致します。 星野晃一郎

申し訳ありません。早退させて頂きます。 小林康一

当日 例会 会員数 出席率

12月14日 第3027例会 67名（66名） 41名 62.12%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

11月30日 第3025例会 6名 73.85%

次回例会案内 2017年 1月11日第3029例会 本日のランチ

出席 福島 会員

本日の合計金額 59,000円

本日までの累計金額 1,547,000円

新年初例会 新春初詣と新年会 於：氷川神社/一の家

スマイル 齋藤 会員

中華弁当

ゴルフ部会 2016.12.9 プレステージカントリークラブ

優勝は磯辺会員、準優勝遠藤会員、3位森会員でした。
10月23日の石巻野球大会のお
礼で子供達から寄せ書きを頂き
ました。

12月11日（日）地
域社会奉仕の一
環で大宮ローター
アクトと合同で大
宮駅周辺清掃活
動を行いました。

12月７日（水）恒
例の書き損じはが
き回収袋の準備を
事務局にて行いま
した。

誕生日お祝い

米山功労者表彰


